



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Médicos titulados en el Perú y en el extranjero rindieron el Examen Nacional de Medicina Extraordinario este 30 de marzo de 2025

Este domingo 30 de marzo, médicos titulados en las diferentes universidades del país, así como del extranjero rindieron el Examen Nacional de Medicina - ENAM, el mismo que tuvo carácter extraordinario.

Esta emblemática prueba, considerada como el examen de Educación Médica más importante del país, que estuvo a cargo del Comité ENAM de ASPEFAM, se llevó a cabo cumpliendo con todas las medidas de seguridad que garantizaron su normal desarrollo y total transparencia.

La prueba tuvo tres horas de duración en la que los participantes respondieron un cuestionario de 180 preguntas que pusieron a prueba sus conocimientos teóricos sobre ciencias básica, clínicas, salud pública, así como de las áreas de pediatría, ginecología, cirugía y medicina general.



De acuerdo con el cronograma aprobado por el Comité ENAM, los resultados del examen fueron publicados este martes 1 de abril del presente año, en tanto que las respectivas constancias podrán descargarse de la página Web de ASPEFAM.

Hay que precisar que según las normas establecidas, la nota obtenida en el ENAM es considerada como parte de la evaluación curricular de los postulantes al residentado médico a cargo de CONAREME, otorgándose hasta 2.5 puntos de bonificación en la calificación del expediente.

Para más información sobre los resultados del ENAM y las respectivas constancias, ingresar a la Web de ASPEFAM en el siguiente enlace:

<https://www.aspefam.org.pe/enam/>





Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina

